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Protokoll der 3. ordentlichen Sitzung des 10. Studierendenparlaments der Hochschule 
Geisenheim am 31. April 2022 um 19.30 Uhr 

 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung 

● Eröffnung der Sitzung durch den Präsidenten des 10. Studierendenparlaments Wieland 

Kaldemeyer 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

● 9 von 11 StuPa-Mitgliedern sind anwesend 

Anwesend: Wieland Kaldemeyer (WK), Jule Volk (JV), Finn Fröhlich (FF), Liisa Muiiku (LM), 

Anna Heinrich (AH), Christina Netzhammer (CN), Heinrich Ipp (HI), Jule Schlimmer (JS), Erik 

Bremser (EB) 

Abwesend: Julia Freitas (Entschuldigt), Michelle Trojahn (Entschuldigt) 

● Beschlussfähigkeit ist gegeben 

● AStA (3): Alena Vieregge (AV), Dennis Zimmerstädt (DZ), Oskar Scheffler (OS) 

● Gäste (1): Johannes Weber 

TOP 3 Festlegung der Sitzungsleitung und Protokollführung 

● Sitzungsleitung: WK 

● Protokollführung: FF 

TOP 4 Beschluss des Protokolls der vorangegangenen Sitzung  

● Änderungsanträge: 

● „Studentische Senatsmitglieder“ Studentische streichen 

● Konjunktiv - Gelder streichen  

● „Vermutlicher Baustopp“ streichen 

● Die Änderungen werden durchgeführt 

● Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung wird mit Änderungen einstimmig 

angenommen 

 

TOP 5 Beschluss der Tagesordnung 

● Aufnahme weiterer TOPs 
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● TOP 11 Homepage Pflege 

● TOP 12 StuPa-Kommunikation 

● TOP 13 Nachhaltigkeitsausschuss  

● Die ergänzte Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

TOP 6 Senatssitzung am 07.06.2022 

● In Vorbereitung auf die kommende Senatssitzung wurde in den Änderungen in 
Zulassungsregelungen für die Studiengänge nach Formfehlern gesucht und gefunden 

● In der nächsten Sentassitzung wird dieser vorgebracht und die Änderung vermutlich 
rückgängig gemacht 

● Im nächsten Jahr kann eine überarbeitete Variante wieder zur Wahl gestellt werden 

TOP 7 Zebrastreifen 

● Ein Gespräch mit dem Bürgermeister ergab: ein Kreisverkehr wird bis Ende des Jahres an der 

Ursulinenschule gebaut, geplant mit einem Zebrastreifen 

● Für mehr Zebrastreifen in den kommenden Kreisverkehren wird sich weiterhin eingesetzt 

 

TOP 8 Antrag auf Prüfung vom Jahresabschluss 2021 

● Der Prozess ist im Asta gestartet 

● Prüfung kommt in naher Zukunft/ im nächsten Monat 

 

TOP 9 Personal für Bootsparty 

● Es wird mehr Personal für die Bootsparty benötig 

● 6 Schichten müssen noch vergeben werden 

● 16-18, 18-20, 20-22 sind offen 

● LM AH melden sich freiwillig 

● HI fragt noch einen Kollegen 

● Freiwillige melden sich bei WK 

● Für StuPa Mitglieder 10€ pro Stunde und für Asta Mitglieder Mindestlohn 9,82€ pro Stunde 

● Stundenzettel für StuPa und Asta Mitglieder 

 

● Beschluss: Falls die Stellen nicht mit Stupa-Mitgliedern gefüllt werden können, darf der 

ASTA bis zu 6 Leute für die fehlenden Schichten einstellen 

● Der Beschluss wird einstimmig angenommen 

○ 9 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 

○ Abstimmung durch sitzungsöffentliche Stimmabgabe per Handzeichen 

TOP 10 Fortbildung TYPO3 

● Die TYPO3 Fortbildung fand am vergangenen Dienstag statt 

● Die StuPa Homepage bedarf Veränderung 

 

TOP 11 Homepage Pflege 
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● Die Homepage soll umgestaltet werden 

● Am Pfingstmontag wird ein Treffen für Brainstorming und Ideenaustausch stattfinden 

● Ideen für die Homepage: 

o Kurzbeschreibungen für die Ausschüsse 

o generelle Umstrukturierung erwünscht 

o Bannerbild soll geändert werden 

 

TOP 12 StuPa-Kommunikation 

● Für verbesserte Sichtbarkeit und Kommunikation soll es einen eigenen StuPa Instagram 

Account geben 

● Ziel: mehr Sichtbarkeit und Organisation für Events + eine klare Trennung von 

Zuständigkeiten Asta/StuPa 

● JS kennt sich etwas aus und würde sich dafür zuständig fühlen 

● Zentrale Themen: 

o Wahlbeteiligung erhöhen? 

o Coaching für mehr Sichtbarkeit? 

→ Mit mehr PR kommt vermutlich auch mehr Sichtbarkeit  

o LM merkt an, vieles nur auf Deutsch, mehr Englische Übersetzungen benötigt 

 

● PR-Ausschuss wird gegründet, im nächsten Meeting soll ein schönerer Name gefunden 

werden 

● Homepage wird in diesen Ausschuss integriert 

 

TOP 13 Nachhaltigkeitsausschuss 

● Bericht des Nachhaltigkeitsausschuss: 

● 3 Treffen, auch ein Treffen mit Frau Dietrich (Nachhaltigkeitsbeauftragte HGH) 

● „netzwerk n“-Event 

o Events für Nachhaltigkeit an Hochschulen 

o (finanzielle) Unterstützung für Kooperationen 

o Letzte Juniwoche am Fass für ein Event als Vorschlag 

o Offene Diskussion mit Vertretern der Hochschule und Studierenden 

o Ggf. Finanzielle Unterstützung für Essen und Trinken, wenn unter dem 

Nachhaltigkeitsgedanken (keine feste Zusage für Unterstützung) 

o Mit verantwortlichen vom Fass wird gesprochen 

● Weitere Ideen und Projekte: 

o Unverpackt-Laden für Geisenheim? 

o Kooperation mit Caritas für Auszubildende mit Deutsch als Fremdsprache? 

o Wasserspender für die Hochschule? 

 

TOP 14 Trello 

● Trello ist jetzt für alle verfügbar 

● Übergabe war schwierig 

● FF macht Trello 



 

Seite 4 von 4 
 

● JV und FF bekommen administrative Rechte für Trello 

TOP 15 Klausurtagung 

● Eine erneute Anmerkung und Aufruf zum Eintragen in die Liste für die Klausur-Tagung 

● Planung eines Wandertages für alle nicht Anwesenden im Anschluss 

TOP 16 Anträge 

●  

TOP 17 Verschiedenes 

● Beschwerde: Logistiker beschweren sich über Apfelwein Preise, Glasfüllung und 

Mischungsverhältnis der Getränke am Fass 

● Protokoll: FF macht Protokolle auch in Englisch 

● Stundenzettel: jedes Mal, wenn etwas für das StuPa erledigt wird, sollte die Zeit 

aufgeschrieben werden. Einreichen am Ende des Semesters, WK gibt rechtzeitig Bescheid, EB 

schickt den Stundenzettel in die Gruppe 

● Nächste Sitzung:  Nächstes Treffen nicht mehr im Keller, sondern wieder im Asta Raum 

Ende der Sitzung 

● Ende der Sitzung um 21.00 Uhr (Sitzungsdauer 1,5h) 

● Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Dienstag, 05.07.2022 um 19:30 Uhr statt 


